
令和２年９月 23 日 

 

 魚沼市議会議長 遠 藤 徳 一 様 

 

                      議会運営委員会 

                       委員長 佐 藤   肇 

 

議会運営委員会調査報告書 

 

 本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第 110 条の規定により報告します。 

 

記 

 

１  調査事件名  （１）追加事件について 

        （２）その他 

 

２  調査の経過 ９月 23 日に委員会を開催し、上記案件について協議した。 

        追加事件については、これを受けることとし、その取扱いについ

ては、別紙「令和２年第３回魚沼市議会定例会付議事件一覧（追加）」

のとおりとした。 

 

 

 

   



 - 1 - 

議会運営委員会会議録 
 

１ 調査事件 

（１） 追加事件について 

・付議事件について 

・付議事件の取り扱いについて 

（２）その他 

 

２ 日  時  令和２年９月 23 日 午前９時 

 

３ 場  所  本庁舎３階 委員会室 

 

４ 出席委員  大桃俊彦、大平恭児、佐藤敏雄、渡辺一美、佐藤 肇、高野甲子雄、 

本田 篤、 (遠藤徳一議長) 

 

５ 欠席委員  なし 

 

６ 説 明 員  なし 

 

７ 書  記  佐藤議会事務局長、磯部議会事務局次長 

 

８ 経  過 

 

開  会（9：00） 

 

佐藤（肇）委員長  定足数に達しておりますので、ただいまから議会運営委員会を開会いた

します。これから議事に入ります。 

 

（１）追加事件について 

・付議事件について 

 

佐藤（肇）委員長  日程第１、追加事件についてを議題といたします。 

(１)付議事件について、議長提出・受付事件について、議会事務局長から説明を求めま

す。 

佐藤議会事務局長  お配りした資料の発議案、「新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方

財政の急激な悪化に対し地方税財源の確保を求める意見書の提出について」を御覧くださ

い。この件につきましては、８月６日付で全国市議会議長会から、全国の市議会のほうに

依頼が来ておるものです。内容につきましては、表題にあるように地方税財源の確保。コ

ロナの関係で税収等が落ち込んでいるかと思いますけども、それに対して国が、特に固定

資産税等に対する減免等を行わないように、また、魚沼市のような財政力の低いところに
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ついては、地方交付税のほうを確保するようにというような趣旨の文章となっております。

県内市議会のこちらについての動向ですけども、７割がたは議会に提出と、残りの３割は

出す方向で検討中という状況となっております。内容については以上です。 

佐藤（肇）委員長  説明が終わりましたので、これから質疑を受けたいと思います。質疑は

ありませんか。 

渡辺委員  これを拝見しますと、最後についているのがひな形ということでよろしいですか。 

佐藤議会事務局長  そのとおりです。これを元に直したものが最初の発議案の裏面になって

おります。内閣のほうが交代しましたので、その部分が修正となっております。 

渡辺委員  詳細に読めば分かると思うんですけれども、もし訂正した箇所等があれば教えて

いただければと思います。 

佐藤議会事務局長  訂正部分につきましては、事前に市議会議長会のほうから見え消しで消

してある部分がございましたので、それを変えて消しておりますし、先ほど申しましたよ

うに、宛先である衆議院議長以下、各大臣のところが現在の内閣に変えております。 

佐藤（肇）委員長  ほかに質疑はありませんか。（なし）質疑がないようですので、これで質

疑を終結いたします。お諮りいたします。議長受付・提出事件については、これを受ける

ことにしたいと思います。ご異議ございませんか。（異議なし）異議なしと認めます。よっ

て、議長受付・提出事件については、受けることに決定いたしました。 

 

・付議事件の取扱いについて 

 

佐藤（肇）委員長  次に、(２)付議事件の取扱いについてをご審議願います。付議事件の取

扱いについて、議会事務局長から説明を求めます。 

佐藤議会事務局長  お配りしました付議事件一覧表の右側の取扱い（案）に記載したとおり、

最終日、提案・即決という取扱いにしたいと考えております。 

佐藤（肇）委員長  付議事件の取扱いについて、今ほどの事務局長の説明のとおりとしたい

と思いますが、ご異議ございませんか。（異議なし）異議なしと認めます。そのように決定

いたしました。 

   ここでしばらくの間、休憩といたします。 

 

  休  憩（9：05） 

 

  休憩中に懇談的に意見交換 

 

  再  開（9：07） 

 

佐藤（肇）委員長  休憩を解き、会議を再開いたします。 

発議の提出について決めさせていただきたいと思います。提出につきましては、本委員

会で全会一致ですので、委員長を提出者、各会派代表者を賛成者として連名で提出させて

いただきたいと思いますが、ご異議ございませんか。（異議なし）そのように決定いたしま

した。 
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（２）その他 

 

佐藤（肇）委員長  日程第２、その他を議題といたします。 

委員の皆さんから意見、その他ございませんか。（なし）ないようですので、その他につ

いては以上とします。本日の会議録については委員長に一任をお願いたします。これで議

会運営委員会を閉会いたします。 

 

  閉  会（9：08） 


